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Tennissparte GSV Heidmühler Weg 

E-Mail: tennis@gsv1912.de 24623 Großenaspe 

 

Jahreshauptversammlung am 05.03.2025 

im Vereinsheim, 24623 Großenaspe 

 

 

Teilnehmer  

1) Nils Oldenburg 

2) Monika Gahrmann 

3) Ellen Thiemann  

4) Inge Widell 

5) Kerstin Thomsen 

6) Katja Busch-Oldenburg 

7) Friedhelm Gudat 

8) Walter Heine 

9) Sibylle Klindt 

10) Holger Voßbeck 

11) Peter Thomsen 

12) Axel Thiemann 

 

Als Gast:  

Gaby  Voß - Kassenwartin GSV 

1) Begrüßung  

Nils Oldenburg eröffnet die Sitzung um 19:03 Uhr und begrüßt die Mitglieder im Namen 

des Vorstandsteams. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.  

 

2) Feststellung stimmberechtigter Mitglieder 

Die Zahl der Anwesenden stimmberechtigten Mitglieder beläuft sich zu Beginn der 

Versammlung auf 12. 

 

3) Genehmigung der Tagesordnung  

Die Tagesordnung enthält nicht mehr die Punkte „Berichte der Kassenprüfer“ und 

„Entlastung des Vorstands“. Diese entfielen aufgrund der Umstellung der 

Kassenführung. Siehe dazu folgenden Punkt (6). Es erfolgte eine kurze Diskussion 

zum weiteren Vorgehen mit dem Ergebnis, dass eine Entlastung des Vorstandsteams 

nicht Bestandteil der Tagesordnung (TOP) ist und dieses somit nicht erfolgt.    

 

4) Genehmigung des Protokolls der JHV 2024 

Das Protokoll der JHV 2024 wird einstimmig genehmigt. 

 

5) Jahresberichte der Funktionsträger  

a) Vorstand:  

Monika berichtet über die Aktivitäten seit der  letzten JHV 2024.  

    siehe Anlage 1  

 

 



 
 

Seite 2/3 
 

 

b) Sportwart    

Axel berichtet aus dem sportlichen Jahr 2024 seit der letzten JHV 2024.  

    siehe Anlage 2  

 

c) Platzwart  

Fiete berichtet, dass auch wieder 6 Arbeitsdienste (jeweils Samstags) ab dem 

22.03.2024 zu absolvieren sind. Durch den Neubau des Platz 1 (wird hier später 

thematisiert) wird vorerst weniger Einsatzzeit erwartet, dennoch wird an den 6 

Arbeitsdiensten festgehalten.  

 

22.03.2024 ab 9.00 Uhr 

29.03.2024 ab 9.00 Uhr 

05.04.2024 ab 9.00 Uhr 

12.04.2024 ab 9.00 Uhr 

19.04.2024 ab 9.00 Uhr 

26.04.2024 ab 9.00 Uhr 
 

Es werden auch Arbeitsleistungen außerhalb der eigentlichen Plätze zu erbringen sein. 

Der Plattenweg muss wieder gerichtet werden, das Sportheim muss einmal 

grundgereinigt werden usw.   

Die Fa. Wollny hat ihren Betrieb eingestellt, es muss nun eine neue Lieferfirma für 

Tennis-Bedarf gefunden werden. Der erforderliche Rotsand für Platz 2+3 (4 to) wird für 

dieses Jahr zusätzlich durch den Platzerrichter von Platz 1 in der 1. Aprilwoche 

geliefert. 

Die Abfuhr-Container für Rotsand und Grün-Abfall sind bestellt und werden zum ersten 

Arbeitsdienst vorhanden sein. Für den Platz 1 sind dann leichte Schleppnetze zu 

verwenden.  

Für die Errichtung des Platz 1 sind weitere Arbeiten notwendig. Wer noch Kapazitäten 

hat, muss sich dafür mit Fiete in Verbindung setzen.  

Die Beregnungsanlage auf Platz 1 bleibt bestehen und kann auch im Schadenfall 

repariert werden, der neue Platz kann mit rel. einfachen Mitteln wieder in einen 

bespielbaren Zustand gebracht werden.  

Der neue Platz ist kostenintensiv; die Rücklagen, die die Tennissparte hatte, werden 

mit der Neuerrichtung des Platz 1 komplett aufgebraucht werden. Dazu erfolgen 

Förderungen durch den KSV und den LSV sowie Kostenbeteiligungen durch den 

Gesamtverein und die Gemeinde.       

 

6) Bericht der Funktionsträger    

  a) Kassenwartin  

Ellen berichtet, dass die „eigene Kasse“ seit dem 01.12.2024 rückwirkend zum 

01.01.2024 aufgelöst wurde und die Buchungen der Belege durch die Kassenwartin 

des Vereins – Gaby Voß – erfolgt. Die für dieses Konto vorhandenen Lastschrift-

Einzugsermächtigungen sind damit ebenfalls aufgelöst worden. Für das letzte Jahr hat 

Ellen dann zu allen Getränkezetteln die jeweilige Summierung berechnet, die 

Gesamtsumme verauslagt und inkl. einer Erläuterung jedem Mitglied in den Briefkasten 

gesteckt. Die Zahlungen erfolgten dann bar, per Überweisungen oder Paypal.  

Es wurde die Frage diskutiert, wie wir die Getränkekasse verwalten. Es werden 

weiterhin die Getränkezettel geführt. Nils wird weiterhin die Getränke besorgen und 

diese Summe vorerst verauslagen. Ellen wird eine sog. Handkasse für Güter mit 

geringen Summen führen. Gaby erhält weiterhin die Belege bei größeren Summen. 
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Ellen erläuterte die Einnahmen-Überschuss-Rechnung und Gaby Voß erteilte weitere 

Auskünfte bei Verständnisfragen der Mitglieder.   

    

7) Bericht des Vorstandsteams zu wesentlichen Ereignissen  

- Es wird im Jahr 2026 eine 825-Jahr-Feier des Dorfes geben. Es ist vorgesehen, dass 

sich alle Sparten vorstellen. Es werden Helfer*innen für dieses Event sowie ggf. 

vorhandene Ideen gesucht. Wiebke Kollster und Bettina Imhoff sind im Orga-Team und 

freuen sich über Vorschläge.  

- Das Osterfeuer wird nicht mehr von der CDU organisiert; der Verein kann sich 

vorstellen dieses zu organisieren; auch hier werden fleißige Helfer*innen gesucht. 

- Es fanden erste Gedanken statt, ggf. das Sportheim zu renovieren. Der Anstoß dazu 

kam von den Töpfer-Damen. Es wird aber sicherlich nicht für 2025 erwartet. 

- Es wird erneut eine Ferienpassaktion stattfinden. Katja erklärt sich zum wiederholten 

mal bereit, dieses für die Tennissparte durchzuführen. Sie bat jedoch darum, dass 

mind. eine Person sie dabei unterstützen möge.  

  

8) Termine der kommenden Saison  

- Die Saisoneröffnung ist für den 27.04.2025 vorgesehen. Es wird wieder ein internes 

Frühstück um 9:30 Uhr geben und ab 14:00 Uhr beginnt der Tag der offenen Tür. 

- Das 30h-Turnier ist für den 06./07.09.2025 vorgesehen.    

- alle Termine sind auf der Webseite der Tennissparte durch Nils eingetragen. 

 

9) Fragen und Anregung der Teilnehmer  

- Peter hat erneut seinen Beitrag aus dem vergangen Jahr geäußert und bittet jeden 

Teilnehmer, gerade die Jüngeren, um eine entsprechende aktive Mitarbeit bei den 

Vorbereitungen der Plätze und der Tennisanlage, auch um Ältere zu entlasten. 

- Axel fragte, ob das von Jutta im letzten Jahr avisierte Angebot, im Zuge der 

Ganztagsbetreuung der Schüler*innen, diese auch dem Tennissport zuzuführen, in 

irgendeiner Form erfolgte. Nils und Monika verneinten die Frage, es seien keine 

weitere Anfragen dazu aufgekommen. 

- Oliver teilte dem Vorstand im Jan/Feb. 2025 mit, dass ggf. der Wald-Kindergarten das 

Sportheim als Frühstücksraum nutzen möchte. Zwischenzeitlich wurde durch die FFw 

Großenaspe ein Zelt für die Kita-Kinder errichtet und damit entfällt diese Anfrage.  

   

Nach der JHV sind die Mitglieder zu Schwarzbrot mit Gurken und Spiegeleier eingeladen.  

Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. Die Versammlung wird um 20:55 Uhr beendet.  

 

Gez. 

Ellen Thiemann  

          

 

 

 

 


